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１ ３月定例会 井上議員 ｉＪＡＭＰ利用

の検討をされた

い。 

利用状況、利用方法

の検討をします。 

利用状況を調査したところ、各課に関係するところについて、課内で情報共有し施策の参考にし

ています。 

総務課 

２ ３月定例 長谷川 

議員 

町民全体の社会

体育の増進をは

かる体育施設を

利用しやすくす

るために受付窓

口を広げる事に

ついて。 

出来るだけ受付窓口

が近い所にあるのが

利用者にとって便利

であり、利用促進が

図られると言う事も

検討し、生涯学習課

での受付を検討しま

す。 

３月２８日、北栄スポーツクラブ、町生涯学習課で協議受付方法について検討を行いました。 

【結果】 

・生涯学習課でも体育施設の申し込み事務を受け付けする。 

・開始時期：平成２４年５月１日 

【受付方法】 

・受付日：北栄スポーツクラブの休館日火曜日、役場閉庁日の土日祝祭日を除く日 

・受付時間：午前９時～午後５時（確認先の北栄スポーツクラブとの連絡時間による） 

・当日の特例受付は従来どおり中央公民館大栄分館とします。 

※年間受付１５００件の半数程度は生涯学習課で受ける事が予想されるため、受付パターンの確

認は充分に事前に研修等を行います。 

※住民に対する周知は、町報６月号のレッツスポーツページで掲載しました。 

生涯学習課 

３ １２月定例

会 

石丸議員 大栄テニス場に

水たまりが出来

ており、中学校

の部活に支障は

ないのか。 

排水改良工事を施し

た後に、中学校へ管

理移管し、中学校の

部活動の一環で管理

していただくことと

します。 

・３月２９日・３０日で北栄スポーツクラブ、生涯学習課職員で排水不良個所の整備工事を施し、

４月１０日まで養生を行いました。 

５月開催の定例教育委員会で、教育財産へ変更する旨上程し、議決後に中学校に管理委託し、部

活動の一環で管理することにしています。 

・勤労者体育センターとの間の斜面の管理は従来どおり北栄スポーツクラブが行います。 

生涯学習課 

４ ３月定例会 長谷川 

議員 

学校給食の食材

検査に放射能測

定器を導入して

はどうか。 

費用等も調べて検討

をします。 

このことについては、検討いたしましたが以下の理由から現在のところ導入は考えておりませ

ん。 

①北栄町学校給食センターにおける県内産食材の使用割合は、８０％を超えており、また、県内

産以外の食材についても、近県（中国地区）からのものであること。 

②平成２４年４月１日から食品中に含まれる放射性物質の規格基準が改定され、この基準値は、

すべての年齢区分における限度値のうち最も小さい値から基準値を決定することで、どの年齢に

とっても考慮された厳しい基準値なり、使用する食品の安全性は十分確保されるようになったこ

と。 

③使用する食品の安全性は十分確保されているため、測定するまでの必要は認められないと判断

いたしました。 

教育総務課 



 


